

Schweiz

## Ausweis elektronisch beantragen

**[13.02.2014] Die Schweiz modernisiert die Beantragung von Ausweiskarten: Bis Ende 2014 soll das heutige papierbasierte Verfahren durch ein elektronisches abgelöst werden.**

Der Schweizer Bundesrat hat eine Anpassung der Ausweisverordnung beschlossen. Ziel ist es, das papierbasierte Verfahren zur Beantragung einer Identitätskarte bei der Wohnsitzgemeinde durch ein elektronisches Verfahren abzulösen. Damit wird nach Angaben des Schweizer Bundesrats der E-Government-Strategie des Bundes Rechnung getragen, wonach die Behörden wenn möglich auf elektronischem Weg miteinander verkehren. In jenen Kantonen, welche eine Ausstellung der Ausweiskarte in den Gemeinden erlauben, haben die Gemeinden nun bis Ende 2014 Zeit, das elektronische Verfahren umzusetzen.

(bs)

Stichwörter: Panorama, Meldewesen, Schweiz, International